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第２回 江戸川区不適切契約事案の検証及び再発防止対策検討委員会 
 

１ 日 時 令和７年４月２５日（金曜日）午前１０時から正午まで 

２ 会 場 江戸川区役所本庁舎第１・第２委員会室 

３ 委 員  

 

 

 

 

 

 

 

４ 議 事（非公開のため議事概要） 

  ○ 第 2回の委員会が非公開であることを改めて確認した。 

  ○ 事務局から上野委員が所用により本日の委員会を欠席するため、事前に意見を聴取

していることを報告した。 

  ○ 事務局から契約手続及び会計・監査事務、本件分割発注の内容に係る資料等、建築

基準法等に関する資料、内部調査に関する資料について説明を行った。 

  ○ 委員から工事件名について質疑があり、事務局が応答した。 

  ○ 委員から分割発注工事の類型について質疑があり、事務局が応答した。 

  ○ 委員から見積書について質疑があり、事務局が応答した。 

（１）本件の問題状況について 

  ○ 事務局から本件の問題状況について説明を行った。 

  ○ 事務局から本件の問題状況についての上野委員の意見を報告した。 

○ 委員から本件の問題状況について質疑があり、事務局が応答した。 

（２）今後の調査について 

  ○ 事務局から今後の調査についての上野委員の意見を報告した。 

  ○ 委員会による職員へのヒアリング調査について協議し、第 3回の委員会までに職員

へのヒアリング調査を実施することになった。 

  ○ 平井東小学校の現地調査について協議し、現地調査を 5月中に実施することになっ

た。 

○ 事務局から他の地方公共団体の取組について説明し、具体的な調査を行うことにな

った。 

（３）個別の対応策等について 

  ○ 事務局から個別の対応策等について説明を行った。 

  ○ 事務局から個別の対応策等についての上野委員の意見を報告した。 

  ○ 随意契約、人員体制、見積書の徴取、年間単価契約について意見交換を行った。 

（４）暫定的な対応策について 

  ○ 事務局から暫定的な対応策について説明を行った。 

役 職 氏 名 職 等 出欠 

委員長 野村  裕 弁護士 出席 

職務代理者 中里  浩 学識経験者 出席 

委 員 今井  学 弁護士 出席 

委 員 上野  武 建築専門家 欠席 

委 員 楠  茂樹 学識経験者 出席 
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○ 事務局から暫定的な対応策についての上野委員の意見を報告した。 

  ○ 委員会として、法令を遵守すれば、暫定的な対応策について否定するものではない

ことを確認した。 

  ○ 次回の委員会について討議を行い、第 3回の委員会も非公開とすることとなった。 

 

以上 


